

NRW.BANK

## Ideenwettbewerb gestartet

**[05.11.2015] Ab sofort können Konzepte für den Ideenwettbewerb der NRW.BANK eingereicht werden. Die Förderbank sucht Projektvorschläge, die die kommunale Lebensqualität verbessern.**

Der fünfte Ideenwettbewerb der NRW.BANK ist gestartet. Kreise, Städte und Gemeinden, kommunale Unternehmen und Bürger können ab sofort Ideen einreichen, mit denen die Lebensqualität in ihrer Kommune verbessert werden kann. Wie die Förderbank meldet, wird der Preis in vier Kategorien ausgelobt. Diese sind: Integration, Quartiersentwicklung, Entwicklung des ländlichen Raums und Wirtschaftsförderung. Die Bewerbungsfrist endet am 29. Januar 2016. Die Sieger werden in zwei Stufen ermittelt. Zunächst wählt eine zwölfköpfige Jury insgesamt 15 preiswürdige Beiträge. Diese gewinnen einen Ideen-Mining-Workshop der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster. An der Hochschule dürfen die Preisträger der ersten Runde mit Unterstützung eines interdisziplinären Teams aus Studierenden und Wissenschaftlern sowie Beratern der NRW.BANK ihr Konzept konkretisieren. In einem zweiten Schritt werden drei finale Sieger ermittelt, die als Preise 15.000 Euro, 10.000 Euro oder 5.000 Euro erhalten. Die NRW.BANK veranstaltet den Ideenwettbewerb alle zwei Jahre seit dem Jahr 2006. Während bislang bereits verwirklichte Konzepte prämiert wurden, sucht die Förderbank in diesem Jahr noch nicht umgesetzte Ideen.

(me)

Stichwörter: Unternehmen, Ideenwettbewerb, kommunale Lebensqualität, NRW.BANK